

Nuevos miembros del CICR

En su última Asamblea ordinaria de los días 13 y 14 de marzo de 1991, el Comité Internacional de la Cruz Roja eligió dos nuevos miembros: los señores Rodolphe de Haller y Daniel Thürer. El Comité, integrado exclusivamente por ciudadanos suizos, cuenta así con 21 miembros.

● El señor **Rodolphe de Haller**, que nació en 1932, es oriundo de Berna y está domiciliado en Jussy (cantón de Ginebra). Tiene el título de doctor en medicina, cuyos estudios realizó en Neuchâtel, Lausana y Viena. Su carrera clínica lo llevó a ejercer de neumólogo en St-Loup (Vaud), Davos, Lausana, Ginebra y Londres. El señor de Haller es profesor asociado de la Facultad de Medicina de la Universidad de Ginebra y autor de numerosas publicaciones científicas sobre las enfermedades pulmonares y la tuberculosis.

● El señor **Daniel Thürer**, doctor en Derecho y catedrático de la Universidad de Zurich, nació en 1945 y es originario de Coira y Valzeina (cantón de los Grisones). Cursó sus estudios en Zurich, St-Gall y Cambridge, desarrollando luego su actividad académica en las Universidades de Zurich y Heidelberg, así como en la *Harvard Law School* de Boston. En 1983, ocupó el puesto de profesor adjunto de derecho internacional público, derecho constitucional y derecho administrativo en la Universidad de Zurich. En 1985, fue nombrado profesor extraordinario y, en 1989, catedrático titular de la Facultad de Derecho de esa misma Universidad.

Por lo demás, en diciembre de 1990, el Comité nombró miembros honorarios del CICR a tres ex miembros: la señora Denise Bindschedler-Robert, los señores Athos Gallino y Alain Rossier.